

Amtsblatt

Für öffentliche Bekanntmachungen

Herausgabe

Verlag und Druck: Stadt Ludwigshafen
am Rhein (Bereich

Öffentlichkeitsarbeit)

Rathaus, Postfach 21 12 25

67012 Ludwigshafen am Rhein

www.ludwigshafen.de

Verantwortlich: Sigrid Karck

Ausgabe - Nr.: 37/2020

ausgegeben am: 22. Mai 2020

Sitzung des Stadtrates

Die Mitglieder des Stadtrates treten am

**Montag, 25. Mai 2020, 15 Uhr,
im Konzertsaal des Pfalzbaus,
Berliner Straße 30,**

zu einer öffentlichen und einer nichtöffentlichen Sitzung zusammen.

T a g e s o r d n u n g:

Öffentliche Sitzung

1. Einwohnerfragestunde
2. Großbauprojekte Hochstraßensanierungen Süd und Nord - Sachstand
3. Antrag SPD-Stadtratsfraktion - Kommunales Soforthilfeprogramm „Für ein starkes Ludwigshafen – für ein Ludwigshafen mit Zukunft“
4. 3. Nachtragshaushaltssatzung und 3. Nachtragshaushaltsplan für den Doppelhaushalt 2019/2020
5. Nachbewilligung von Haushaltsmitteln über 375.000 EURO für das Haushaltsjahr 2019
6. Beitritt der Stadt Neustadt/Weinstraße zur gemeinsamen Adoptionsvermittlungsstelle des Rhein-Pfalz-Kreises und den kreisfreien Städten Frankenthal, Speyer und Ludwigshafen/Rhein
7. Aufstellungsbeschluss für die Flächennutzungsplan-Teiländerung Nr. 30 "Medizinisches Versorgungszentrum Oppau"
8. Einleitungsbeschluss für den vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 674 "Medizinisches Versorgungszentrum Oppau"
9. Flächennutzungsplan-Teiländerung Nr. 32 "Ehemaliges Halberg-Areal" - Einleitungs- + Offenlagebeschluss
10. Ergebnis der Rahmenvorgabe an die Dualen Systeme
11. Lärmaktionsplan Stufe III, 2018
12. Antrag der CDU-Stadtratsfraktion; Maßnahmen rund um den Berliner Platz
13. Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen im Rat; Masterplan Kulturelles Leben in Ludwigshafen
14. Antrag der Linksfraktion Ludwigshafen; Lerngutscheine für Grundschüler*innen

Beantwortung von Anfragen

In der nichtöffentlichen Sitzung werden Vergabe-, Gesellschafts- und Personalangelegenheiten behandelt.

Ludwigshafen am Rhein, 20.05.2020

gez.

Jutta Steinruck

Oberbürgermeisterin

Hinweis: Aus Gründen des Gesundheitsschutzes stehen nur begrenzte Kapazitäten für die Öffentlichkeit zur Verfügung.

Öffentliche Bekanntgabe **der Bestimmung und Abmarkung von Flurstücksgrenzen** **in der Gemeinde Maudach**

In der Gemarkung Maudach, Flur 0, Flurstück 237 und 245 wird ein Grenztermin durchgeführt, in dem Flurstücksgrenzen nach § 17 des Landesgesetzes über das amtliche Vermessungswesen (LGVerm) aus Anlass einer Grenzherstellung bestimmt und abgemarkt werden sollen.

Über die Grenzbestimmung und Abmarkung der Flurstücksgrenzen wird am 29.05.2020 um Uhr 9:00 ein Grenztermin durchgeführt. Dieser findet an der Messstelle Pfarrgasse 10 statt.

Als Eigentümerin, Eigentümer oder Erbbauberechtigter wird Ihnen Gelegenheit gegeben, sich zu den für die Bestimmung und Abmarkung von Flurstücksgrenzen erheblichen Tatsachen zu äußern (Anhörung). Das Ergebnis der Grenzbestimmung und der Abmarkung wird Ihnen anschließend bekannt gegeben.

Bitte bringen Sie zum Grenztermin Ausweispapiere (z.B. Personalausweis, Reisepass) mit.

Sie können sich durch eine schriftlich bevollmächtigte Person vertreten lassen.

Wir weisen darauf hin, dass die Flurstücksgrenzen auch ohne Ihre Anwesenheit bestimmt und abgemarkt werden können.

Sollten Sie am Grenztermin nicht teilnehmen können, wird Ihnen das Ergebnis nachträglich schriftlich oder öffentlich bekannt gegeben.

Die Ihnen entstehenden Kosten für die Teilnahme am Grenztermin können nicht erstattet werden.

Ein Auszug der gesetzlichen Grundlagen für unsere Tätigkeit kann auf Wunsch übermittelt werden.

Gernot Berg, Dipl.Ing. (FH) öffentlich bestellter Vermessungsingenieur
Vermessungsbüro Berg, Berliner Straße 47, 67433 Neustadt an der Weinstraße
Telefon 06321/13004, Fax 06321/15041, info@oebvi-berg.de

Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen

Öffentliche Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen finden Sie ab sofort unter www.auftragsboerse.de.

Dort können Sie alle Ausschreibungsunterlagen kostenlos abrufen!

Es ist Ziel der Stadt Ludwigshafen die Umsetzung der elektronischen Vergabe weiter zu stärken.

Um die Vergabevorgänge zwischen Auftraggeber und Bietern möglichst einfach und effizient zu gestalten, hat sich die Stadt Ludwigshafen der neuen und optimierten E-Vergabepattform der Metropolregion Rhein-Neckar angeschlossen.